

La Cuarta, 25 Agosto de 2002

Empresaria e ingeniera comercial denuncia discriminación:
"Canal me sacó cuando se supo de mi pasado varonil"

PAGINA 4



La empresaria Andrea Paredes, quien hace dos años se operó para cambiar de sexo, denunció que fue discriminada en UCV Televisión. Asegura que la echaron del programa "ITC Informa" sólo porque se enteraron de su pasado como machote.

Empresaria se querrela contra UCV-TV por vetarla de programa económico

“Me echaron de la TV cuando supieron que cambié de sexo”

La empresaria Andrea Paredes, ex travesti y ahora mujer hecha y derecha, tras una operación de cambio de sexo, acusa al canal UCV, de Valparaíso, de discriminarla sólo por su pasado de machote. El viernes le dijeron que por su condición de transexual no seguía en el programa computín ITC Informa, pese a que según su contrato debía aparecer en pantalla, mínimo, tres veces.

Aunque tenía cuerpo de hombre, Andrea siempre se sintió y se vistió como mujer. Así, hizo toda su vida como fémica, se tituló de ingeniero comercial y destacó en el mundillo empresarial. Hace dos años se operó sus cositas y quedó como tiquitaca.

En julio pasado, desempeñándose como gerente general de la empresa informática Mastermind Limitada, asumió la misión de representar a su firma en el programa del canal porteño al menos tres veces en un mes y medio, tal como lo estipula un acuerdo firmado el 15 de julio del 2002, entre Alvaro Pineda -dueño de Mastermind- y Carlos Schlesinger -responsable del programa televisivo.

Acomodándose un mechón rubio detrás de su oreja, Andrea contó a **La Cuarta** que “participé en el primer programa hablando acerca de la utilización de la informática en la economía y todo resultó bien. Después del programa recibimos varios llamados”.

A principios de semana le informaron que debería grabar su segunda sesión el vier-



**Andrea Paredes está indignada por el des-
carado filo que le dieron en UCV Televisión.**

nes 23. Entusiasmada, se puso su mejor pinta y partió a Viña, donde se graba el espacio televisivo.

“Cuando llegué al estudio -relató la afectada-, el señor Carlos Schlesinger me dijo que, en estas mismas palabras, ‘usted no puede aparecer porque alguien de UCV me llamó para decirme que usted es transexual’”.

La profesional quedó de una pieza, porque nunca, ni cuando a su body le sobaban

algunos centímetros, la habían discriminado por su condición.

“Nunca tuve un problema y ahora que soy mujer me discriminan. Esto es el colmo porque el tema de mi sexualidad no tiene nada que ver con el programa, donde yo hablo de una materia que domino por mi éxito profesional”, se descargó Andrea.

La mujer le exige a Schlesinger que suelta la posta sobre quién le aconsejó censurarla o “que asuma su propia responsabilidad en este hecho”.

Choreadísima, comparó su caso con el de Miguel Angel, el chanta que veía a la Virgen en Villa Alemana. “Parece que un transexual no puede ser exitoso. A mí me sacan de pantalla por hablar de economía en forma seria, pero sí ponen a Miguel Angel, porque se trata de escándalo y fraude”.

Los cabros del Movimiento por la Liberación Homosexual, Movilh, están tirándose las mechas por esta “falta de respeto”.

Con Rola Jiménez a la cabeza, irán esta semana a Valparaíso a protestarles en la cara a los ejecutivos de UCV-TV.

Asimismo, informaron que apoyarán la querrela que presentará la afectada, ya que cachan que lo que le pasó a Andrea es “claramente inconstitucional”.

La Cuarta intentó vanamente comunicarse con algún representante del canal. Sin embargo, sólo fue posible ubicar a personal de portería y aseo.